

FIESTA DEL DEPORTE DE ONDA CERO José Antonio Aznar recogió su premio junto a otros destacados deportistas

La Casa-Museo del Cine de Almería fue el escenario elegido por Onda Cero para celebrar, en la noche del jueves 1 de octubre, su XVIII Fiesta del Deporte Almeriense.

Con esta gala, Onda Cero Almería homenajea cada año a los mejores referentes del deporte almeriense y entre los galardonados de la edición del 2015 estuvo José Antonio Aznar, premiado por éxitos en el mundo del automovilismo.

El piloto almeriense, triple campeón andaluz las dos últimas temporadas y recientemente proclamado Campeón de Andalucía de Rallyes por tercer año consecutivo, recogió su trofeo junto a otras destacadas figuras del deporte de la región, entre las que se encontraban futbolistas campeones de Europa o los árbitros internacionales Andujar Oliver y Fernández Borbalán.

El acto contó con una notable asistencia de público que arropó en todo momento a los premiados con sus aplausos y sus muestras de cariño, contribuyendo aun más a hacer que fuese una noche realmente especial para José Antonio Aznar y el resto de premiados por Onda Cero..

Pulsa sobre la imagen para descargarla a mayor resolución:



foto: prensa Onda Cero (Felipe Ortiz)

Web oficial de Aznar Competición: www.aznarcompeticion.com

Departamento de prensa de Aznar Competición